



CIFRA DE FALLECIDOS EN ACCIDENTES EN TANTO, SE MANTIENE EN 3 PERSONAS

Operación retorno: más de 30 mil autos saldrán de la región desde este domingo

FRANCO RIVEROS B. Región de Coquimbo

Nueve días de celebraciones hubo este año en el marco de Fiestas Patrias, las que se extendieron desde el pasado 14 de septiembre hasta este domingo 22, periodo para el cual se esperaba que ingresaran a la Región de Coquimbo al menos 100 mil vehículos, siendo las fechas peak el 18 y 19, cifra que se cumplió de acuerdo a las estimaciones.

En este contexto, Javier Sandoval, seremi de Obras Públicas, sostuvo que, respecto a esta semana de Fiestas Patrias, "nuestras rutas han funcionado de manera expedita y han estado a la altura de la alta demanda de circulación de estos días".

Como MOP, dijo, "estamos coordinados con las concesionarias, Carabineros y equipos de emergencia ante una eventual contingencia", acotó.

En cuanto al peak de entradas a la región por el peaje de Pichidangui, el secretario regional ministerial de Obras Públicas, detalló que "éste ocurrió el día martes 17 de septiembre, con más de 10.700 vehículos, lo que significó un 77% de lo proyectado para ese día".

Ahora bien, respecto al retorno masivo de visitantes, Sandoval explicó que "esperamos que ocurra entre este domingo 22 y el lunes 23, y se proyecta que más de 30 mil vehículos regresen hacia el sur, siendo el peak el día 22 con más de 18 mil vehículos, y hacia el norte, con 4 mil vehículos aproximadamente", complementó.

En ese sentido, la sociedad concesionaria SACYR informó a su vez que se encuentra ejecutando un plan de contingencia, el que se extenderá hasta este domingo 23 de septiembre, y que considera un intenso plan de fiscalizaciones en rutas y carreteras por parte de Carabineros y las autoridades para prevenir accidentes y también para facilitar el acceso y retorno de visitantes, como parte de la iniciativa "Unidos por un 18 seguro".

FALLECIDOS

No obstante estas Fiestas Patrias comienzan a decir adiós con una lamentable cifra de 3 fallecidos por accidentes de tránsito, al menos, hasta el cierre de esta edición.

Cabe recordar que el primer accidente ocurrió durante la noche del pasado 14 de septiembre y se trató de un choque frontal entre un auto y un furgón, que dejó como resultado a seis personas lesionadas y una persona fallecida,

Durante esta jornada se prevé que comience el regreso de turistas hacia Santiago principalmente, flujo que se extenderá hasta el lunes, de acuerdo a estimaciones del MOP. Cabe recordar que el día martes 17 de septiembre se registró el peak de ingresos a la zona con más de 10.700 vehículos que pasaron por el peaje de Pichidangui.



CRISTIAN SILVA

Originalmente, se hablaba que llegarían cerca de 100 vehículos -o 200 mil personas- a la zona para celebrar Fiestas Patrias, cifra que se habría cumplido según las autoridades.



CRISTIAN SILVA

Desde el MOP informaron que están coordinados con las concesionarias, Carabineros y equipos de emergencia para enfrentar una eventual contingencia en las rutas.

quien iba como pasajera dentro de uno de los vehículos involucrados.

A pesar de que aún se investigan las causas del accidente, según Carabineros ambos conductores tenían

su respectiva licencia al día, aunque el chofer del auto habría presentado un fuerte hálito alcohólico, siendo detenido posteriormente.

No obstante, durante la noche del



El regreso se espera entre el domingo 22 y el lunes 23, y se proyecta que más de 30 mil vehículos regresen hacia el sur, siendo el peak este día domingo"

JAVIER SANDOVAL
SEREMI DEL MOP

pasado martes un nuevo siniestro vial cobró la vida de otra mujer. El hecho ocurrió en la ruta 5 a la altura del kilómetro 376, en el sector de Salala, cuando por causas que se investigan, el automóvil que se dirigía hacia el norte, perdió el control y se volcó.

La tercera víctima producto de un accidente automovilístico, en tanto, se trató de un hombre de 51 años.

El hecho, se generó pasada la medianoche de este jueves pasado en la ruta 41, en donde, tras ser atropellado, fue abandonado en el mismo lugar del accidente.

Según explicó el teniente Daniel Oviedo, de la SIAT Coquimbo, "se están realizando todos los peritajes para establecer las circunstancias en torno a este fallecimiento, como también para identificar y detener al responsable del siniestro, quien se habría dado a la fuga, abandonando al fallecido en el lugar".

AUTOCUIDADO Y RESPONSABILIDAD

De todas formas, y dado el número de vehículos que regresarán a sus ciudades de origen, tanto las autoridades regionales como Carabineros establecieron una estrategia para la llamada "operación retorno".

Al respecto, y a través de sus redes sociales, el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, subrayó que "recién hoy comienza el retorno masivo de más de 500 mil autos a la Región Metropolitana. Por eso, si va a manejar, hágalo descansado y en condiciones óptimas. Su vida y la de su familia depende de eso", advirtió.